学校園だより No.3



牧 石 小 学 校 牧 石 幼 稚 園

令和4年5月24日

こどもの日の会幼(5月2日)

青い空の中を鯉のぼりが気持ちよさそうに 泳いでいます。いちばんかわいい鯉のぼりは 幼稚園のみんなで作ったものです。



「こどもの日の会」では、 みんなで踊ったり、かけっ こをしたりして楽しみまし た。きく組は自分で作った かぶとをかぶり、もも組さ んはきく組さんから、かぶ



とのペンダントをプレゼントしてもらいました。遊んだ後の柏餅が 甘くておいしかったです。

内科検診小(5月6日)

校医の先生が来られたので、保健室にご挨拶にいきました。検診が始まるのを、廊下で待っている2年生。番号順に列になって、静かに並んでいます。生活のほんの一コマですが、こういう所、大事です。聴診器の音を聞くのだから静かな方が良いのを「分かっている」ということです。近くの友達と話したいけど、「今はがまんすることができる」ということです。2年生、立派!



交通安全教室场(5月17日)



生活安全課,玉柏・牟佐駐在所の方にお越しいただき,交通安全の勉強をしました。「よくみて わたる」「とまって まって とびださない」など,道路で気を付けることを紙芝居で教えてもらった後,実際におかあさんといるとで表いて道を渡る練習をしました。年間3回,もも組きく組通して計6回の交通安全教室を経験した園児たちは,1年生になって自分で歩いて登下校するとき,その効果がよく表れています。

運動会, がんばったぞ! 小(5月21日)

小学校では、さわやかな風が吹く中、今年度の運動会が行われました。地域の方々はご招待することはできませんでしたが、おうちの人の前で、ダンスや組体操などの演技をしたり、リレーやかけっこなどで全力を出し切ったりしました。今年のスローガンは「一人一人が全力で活躍できる運動会」でした。みんなが一生懸命している姿がとても輝いていました。5・6年生は、応援団や放送、演技などの仕事をしっかりとしてくれ、とても立派でした。いい顔・いい声・いい心をたくさん見つけることができました。



開会式 (選手宣誓)



1 • 2 年表現



6年リレー



1年リレー



3 • 4年表現



5 • 6 年表現